



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Se realizará la "Jornada de producción porcina" organizado por los municipios de Cervantes y Mainqué y la Agencia de Extensión Rural Alto Valle Centro del INTA, a realizarse el día 8 de junio, en la localidad de Cervantes.

Desde hace ya algunos años se viene trabajando con un grupo de productores porcinos con base en las localidades de Coronel Belisle y Chimpay; en el año 2006 y 2007 se llevaron adelante dos Encuentros que tuvieron importante repercusión, en los que se contó con presencia de productores de Neuquén, Alto Valle, Río Colorado y Valle inferior.

La actividad es de carácter gratuito, tiene como objetivo brindar pautas para mejorar la producción a nivel de pequeños y medianos productores. Tiene previstos realizarse en la sede del Club Social de esa localidad en el horario de 9 a 13.

Durante la jornada disertará el Médico Veterinario Daniel Rossi (INTA), quien desarrollará temas como introducción a la cría porcina, manejo del lechón y la madre, instalaciones, manejo del verraco e introducción a la inseminación artificial.

Entre los temas que se abordaran se incluyen los relacionados con la actividad porcina: la nutrición, manejo sanitario, reproducción y genética.

El Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria trabaja desde hace años para contribuir a la competitividad del sector agropecuario, forestal y agroindustrial en todo el territorio nacional, en un marco de sustentabilidad ecológica y social, dando prioridad entre sus acciones, a aquellas tendientes a la generación de información y tecnologías para este sector, poniendo los mismos al servicio del productor rural a través de su sistema de extensión.

Para inscripciones comunicarse al 02941 493004/493082 interno 26 (Municipalidad de Cervantes); 02941 480580/15501817 (Municipalidad de Mainqué) o al 02941-15253921 (AER Alto Valle Centro del INTA), o escribir a mgonzalez@correo.inta.gov.ar.

Editado en la Estación Experimental Agropecuaria Alto Valle del INTA. Ruta Nacional 22. km 1190, Guerrico, zona rural de Allen. Tele Fax 02941-439000.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La producción porcina tiene una gran importancia para el mundo como lo indican las estadísticas de consumo total de carne. En nuestra Provincia existen muy buenas condiciones para la cría y engorde de cerdos por la disponibilidad de excelente clima y suelos que posibilitan la cosecha de alimentos indispensables para los cerdos.

En este sentido, es indudable la importancia en el dictado de capacitaciones relacionadas al manejo de producción Porcina para los productores de nuestra Provincia.

Por ello:

Autor: Fabián Gatti

Acompañantes: Martha Ramidán, Beatriz Manso.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, educativo, productivo y económico, la Jornada de Producción Porcina, organizado por las Municipalidades de Maínque y Cervantes conjuntamente con la Estación Experimental AER-INTA Valle Medio, a realizarse en la localidad de Cervantes el 8 de junio del presente año.

Artículo 2°.- De forma.